
                                                                                                                       

CITTA' DI TORINO

CIRCOSCRIZIONE VI

CONS. CIRC.LE  N. 107/2019     

                                        

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE VI
IL GIORNO 9 OTTOBRE 2019

Il Consiglio della Circoscrizione 6 è convocato nelle prescritte forme, per la seduta d’urgenza, nella 
sala delle adunanze consiliari nel Centro Civico di Via San Benigno, 20, alla presenza dei  seguenti 
Consiglieri:

AVRAMO DI PUMPO MANCINI
BARBIERI FESTA MANECCHIA
BERAUDO GARCEA MARTELLI
CAMBAI GIORGITTO PETRARULO
CANGELLI LANZA RUSSO
CATIZONE LEDDA SCAGLIOTTI
CECCARELLI LICARI SCIRETTI
CIAPPINA LOMANTO ZITO

E quindi in totale, con la  Presidente Carlotta SALERNO, n. 25 Consiglieri.

Risultano assenti i Consiglieri: DI PUMPO – RUSSO.

In totale n. 23  Consiglieri presenti.

con l'assistenza del Segretario   Paolo MANFREDI   per  discutere in  

SEDUTA PUBBLICA

il seguente provvedimento così indicato all’Ordine del Giorno: 

ORDINE DEL GIORNO IN MERITO A “RIQUALIFICAZIONE AREA VIA MONTEVERDI”



VI CIRCOSCRIZIONE AMMINISTRATIVA

 Ordine del Giorno

“Riqualificazione area Via Monteverdi”

Premesso che

Da più anni il palazzo delle Poste di Via Monteverdi è stato abbandonato e conseguentemente 
lasciato al degrado e depredato del materiale ferroso, arredi e infissi

Atteso che

Più volte, sia nei Consigli aperti e nelle Commissioni permanenti della Circoscrizione 6, le varie 
amministrazioni centrali hanno comunicato che persiste un dialogo con Poste Italiane per 
effettuare ristrutturazioni o abbattimento dell’immobile e ridare un decoro alla zona interessata 

Considerato che

Nulla a tutt’oggi da’ la sensazione ai residenti che a breve potranno iniziare i lavori di 
trasformazione.

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6
Invita

La Sindaca e Assessori competenti a predisporre un’ordinanza col fine di mettere in sicurezza 
l’area che, ad oggi, versa in condizioni fortemente degradate, obbligando la proprietà 
all’abbattimento, o riqualificazione dell’edificio qualora lo ritenesse opportuno, e a provvedere 
conseguentemente alla bonifica.

Risultano fuori dall’aula i Consiglieri: SCIRETTI – CATIZONE – LOMANTO – LANZA - 
SCAGLIOTTI
Per quanto sopra esposto il Consiglio, con votazione palese per alzata di mano, accerta e proclama il 
seguente esito:

PRESENTI 18
VOTANTI 18
FAVOREVOLI 18
CONTRARI   /
ASTENUTI  / 

La proposta è approvata. 


